

Le président a parlé, nous serons toutes et tous dans la rue le 23 mars

RETRAITES



Tous dans la rue le **23 mars**

Ses propos sont souvent provocateurs, parfois mensongers et particulièrement dangereux. Les tensions sont très fortes dans le pays et cette colère sourde et profonde pourrait s'exprimer plus fortement. Le président incapable de la moindre autocritique abime la démocratie.

Le président de la République s'est adressé aujourd'hui aux Françaises et aux Français concernant la réforme de retraites.

Voit-il la France telle qu'elle est ?

En dépit des dizaines de millions de personnes opposées à sa réforme et les millions d'entre elles qui manifestent, bien qu'ici ou là la colère est en train d'exploser, le président de la République s'érite en donneur de leçons, tançant les mauvais élèves et ne leur attribuant que de mauvaises notes.

Ses propos sont souvent provocateurs, parfois mensongers et particulièrement dangereux. Les tensions sont très fortes dans le pays et cette colère sourde et profonde pourrait s'exprimer plus fortement.

Le président incapable de la moindre autocritique abîme la démocratie.

Pour l'UNSA, ce discours ne peut que renforcer notre détermination et notre volonté d'obtenir le retrait de son projet de réforme.

La mobilisation de demain, jeudi 23 mars, doit être une nouvelle démonstration de force de toutes celles et tous ceux qui ne veulent pas se faire voler 2 ans de retraite.

Laurent Escure,
Secrétaire général de l'UNSA

